

De jeunes Vitréens brillent en championnat d'athlétisme



Les jeunes de l'Aurore athlétisme au championnat d'athlétisme d'Ille-et-Vilaine.

PHOTO : OUEST FRANCE

Plusieurs enfants de la section athlétisme du club l'Aurore de Vitré ont participé le week-end passé aux championnats d'Ille-et-Vilaine d'athlétisme, à Janzé. Chez les minimes, Zélie Neveux se classe troisième au lancer de marteau. Nelly Lekelefac se classe première au relais, troisième aux 80 m et deuxième au triple saut.

Au saut à la perche, carton plein pour le club vitréen avec un joli tiercé sur le podium puisque Ewen Anger se classe premier devant Rollins Djedje et Marin Lemaitre. Enzo Aspinas se classe premier au lancer de

disque et s'impose aussi au lancer de poids par le record de la meilleure performance française de la saison.

Chez les benjamines, Elsa Garnier est devenue championne au triple saut et Kaela Lekelefac termine troisième sur 50 m haies.

« Le bilan est très satisfaisant avec un petit vivier de jeunes athlètes qui ont une belle marge de progression en vue », conclut Pierre Hervagault, entraîneur du club, qui espère de nouvelles belles performances au prochain championnat de Bretagne, ces samedi et dimanche.